

D. ÁLVARO PÉREZ-LAFUENTE BÓVEDA CESA COMO PRESIDENTE DE ANFACO-CECOPESCA

Vigo, 21 de Junio de 2013. ANFACO-CECOPESCA desea informar de que en el marco de la reunión de su Junta Directiva, celebrada en el día de hoy, D. Álvaro Pérez-Lafuente Bóveda, hasta la fecha Presidente de ANFACO-CECOPESCA, ha manifestado su voluntad de cesar voluntariamente como Presidente de esta Asociación y de las demás organizaciones dependientes de ANFACO-CECOPESCA debido a motivos personales, tras 14 años ocupando la Presidencia y 35 años ininterrumpidos como miembro de su Junta Directiva.

La Junta Directiva de ANFACO-CECOPESCA ha acordado de manera unánime aceptar dicho cese voluntario y agradecer públicamente el excelente trabajo desarrollado por D. Álvaro Pérez-Lafuente Bóveda, así como la dedicación prestada a ANFACO-CECOPESCA a lo largo de su dilatada trayectoria como Presidente y miembro de su Junta Directiva, en el transcurso de la cual ANFACO-CECOPESCA ha experimentado un importante impulso y desarrollo de su labor de representación y defensa de los intereses de la industria conservera y transformadora de productos del mar.

Asimismo, la Junta Directiva de ANFACO-CECOPESCA ha acordado unánimemente que su Vicepresidente 1º, D. Jesús Manuel Alonso Ecurís, asuma el cargo de Presidente en funciones.